



il y aura de la bouffe  
à prix libre

# Activité d'information et discussion sur la révolte au Chili

*La révolte au Chili. L'année dernière a été marquée par pas mal de révoltes un peu partout dans le monde: Iran, Irak, Algérie, Hongkong, Égypte,... et au Chili. Depuis octobre 2019, ça pète et ça continue à péter aujourd'hui encore dans plein de villes chiliennes. L'augmentation du prix des tickets des transports publics a été la goutte d'eau qui a fait déborder la vase. Partie d'une fraude massive, l'action directe s'est étendue à des attaques contre l'infrastructure même du métro puis à celles de l'État, du capitalisme et de l'Église.*

*Dans la misère économique que connaît le Chili, d'autres « gouttes de trop » auraient peut-être pu déclencher une révolte de cette ampleur... Qui sait? Cette discussion ne prétend pas donner de vérité ni de chercher les raisons qui pousseraient les gens à se révolter. Tout en évitant l'enthousiasme acritique, nous nous reconnaissons dans leur rage et nous sentons solidaires avec leur révolte contre ce système capitaliste qui oppresse le monde entier. Jusqu'aujourd'hui l'État n'a pas pu acheter la paix sociale, même s'il s'y attèle avec le referendum sur la révision de la Constitution.*

*Cette discussion sera un moment de partage d'infos sur la révolte en cours au Chili, en mettant le focus sur les façons dont des gens s'organisent dans ce beau chaos sans chefs ni partis. Nous projetterons également quelques images qui peuvent nourrir l'imaginaire de ce qu'il se passe au Chili.*

à 15 heures  
Samedi, 14 mars  
Rue de la Grande Ile 32  
{Acrata-Bibliothèque  
Anarchiste}

